
 

 

Protokoll 2. Sitzung Trier 04.11.2021 

 
1. Vorstellungsrunde 

samt lieblings Küchengerät 

 

2. Was ist eine Stadt-SV 
Vorstellung von Susanna 

 

3. Entlastung des alten Vorstands 
Delegation wird abgefragt, Beschlussfähigkeit ist durch Vertagungspassus gegeben. 

Trier: 9 delegierte 1 Gast 

Tr-Sa: 8 delegierte 

Abstimmung per Handzeichen in Kumulation: 

 Tr-Sa: Einstimmig beschlossen 

 Trier:  Einstimmig beschlossen 

 

4. Wahlen 
Susanna äußert Bedenken bzgl. Yannicks Ausbildung. Anschließend Wortspiel konzentriert (Konz & Trier) 

Kreis-SV: 

 Vorstand:  

  Linda Tödtmann   8 gewählt 

  Darina Starodumova (abwesend) 2 

  Philipp Christmann   7 gewählt 

  Sarah Jaeger   8 gewählt 

  Tim Simoneit   7 gewählt 

  Simon Seifert   8 gewählt 

 

 Basisdelis 

  Linda Tödtmann  7 gewählt 

  Darina Starodumova 4 (muss noch gefragt werden ob sie es annimmt, da abwesend, aber gewählt) 

  Philipp Christmann  7 gewählt 

  Tim Simoneit  7 gewählt 

 

 Schulträgerausschuss 

  Sarah Jaeger  7 gewählt 

  Simon Seifert  7 gewählt 

 

 LSK Delis 

  Darina Starodumova 3 

  Sarah Jaeger  5 gewählt 

  Tim Simoneit  6 gewählt 

  Simon Seifert  7 gewählt 

 

Stadt: 

Nils Thielen beantragt Vorstellung der Kandidaten 

 

 Vorstand 

  Nils Thiel  7 gewählt 

  Leonard Oberbillig  3 ja, 3 nein, 1 Enthaltung 

  Milan Morady  7 gewählt 

  Moritz Löwe  7 gewählt 

  Leon Christen  7 gewählt 

 

 Basisdelis 

  Nils Thiel  8 gewählt 

Leonard Oberbillig  6 gewählt 

Milan Morady  8 gewählt 

   

 Schulträgerausschuss 

  Milan Morady  8 gewählt 

  Moritz Löwe  8 gewählt 

 

 

 

 

 

 



 

 

 LSK Delis 

  Moritz Löwe  6 gewählt 

  Nils Thiel  6 gewählt 

  Milan Morady  6 gewählt 

  Leon Christen  4 gewählt 

  Cindy Lofi (abwesend) 2  

  Jack Michael (abwesend) 0 

 

 

5. Rattenproblem 
BM hat an Fachabteilung für RS weitergegeben, Schulträgerausschuss wurde informiert, die Person meinte, dass die Tiere in 

der Decke Siebenschläfer waren, Schulleitung und Schulverwaltung sind aktiv, dementsprechend angeblich keine Gefahr. 

Abgesperrter Bereich auf dem Schulhof als Rattenfriedhof zum verwesen auf einem Haufen. Die Ratten außerhalb des 

Bereichs wurden verbrannt. Eine Müllabholung mehr die Woche wurde organisiert und hat geholfen. Rattenproblematik 

behandelt, sind alle Tot. 

 

6. Aussprache an den Schulen 
Moseltal: Glastür ist kaputt, andere Tür Aufgehebelt durch Einbruch. 

Gymnasium und Moseltal versuchen sich zu einigen, es funktioniert eher weniger. Nils: Basisdelegation einschalten? 

Beschlussvorschlag: Kriesenmeeting mit den basisdelis, Kreisdelis der Moseltal, Schulleitungen der beiden Schulen. 

 

7. Projekte 
vertagt 

 

8. Mail 
geklärt 

 

9. Sonstiges 
Whatsappgruppen machen 


